



軽トラック2台分のごみを拾い集めた愛南漁協の職員

6/9



愛媛CATV  
動画

## 愛南漁協職員が道路沿いをごみ拾い

愛南漁協職員が旧西海有料道路入り口から久家地区までごみ拾いを実施しました。

この日は漁協深浦本所で巻き網船の水揚げがなかつたことから実施を決め、2班に分かれて山際や溝のペットボトルや空き缶、たばこの吸い殻などを拾い集めました。

愛南漁協の立花弘樹組合長

は、「ごみは水産業にも悪影響を及ぼすので、みんながごみを捨てずに持ち帰ることで、きれいな町を作つていけたら」と話しました。



実際の選挙で使用する投票箱に投票する南宇和高校の生徒

6/19

## 高校生が選挙を学ぶために生徒会模擬選挙

選挙について考え、社会に主体的に参加する意識を高めることを目的として、南宇和高校体育館で模擬選挙が行われました。

2年生121人が参加し、今年度の生徒会長と副会長を選ぶ選挙を実際の選挙と同じ方法で実践しました。

選挙事務の受付係に従事した新谷咲乃さんは、「多くの生徒を対応しましたが、近いうちに選挙に参加するようになるので勉強になりました」と話しました。



愛媛県知事から表彰された愛南町農業委員会の河野仁会長

6/25



愛媛CATV  
動画

## 愛南町農業委員会が県知事表彰を受賞

令和2年度愛媛県市町農業委員会の知事表彰の伝達式が役場町長室であり、清水雅文町長が愛南町農業委員会の河野仁会長に表彰状と記念品を贈呈しました。

農業委員会は、農地等の利用の最適化の推進や、農地法に基づく農地の売買・貸借の許可などを行う組織です。今回の受賞について河野さんは、「委員のみんなが農地の適正維持管理に努めてきたからこそ。今後も農地を守つていただきたい」と話しました。



潜水を終え、海中で拾い集めたごみを手渡すダイバー

6/27



愛媛CATV  
動画

## ダイビングを楽しみながら海中清掃

海中のごみを拾うことで海の環境について考えもらおうと、西海観光船発着場周辺で海中清掃が行われました。「イサナダイビングクラブ」（松山市）の主催で県内外のダイバー124人が参加し、40分間の潜水で海底に落ちている空き缶などを収集しました。地元の外泊から参加した漁師の吉田弘樹さんは、「瓶や缶、CDなどが捨てられてあった。観光をPRしていく上でこういった活動は大切」と話しました。



林野庁長官から表彰された南宇和森林組合の青木千之組合長

7/1

愛媛CATV  
動画

## 青木千之さん が緑化功 労者表彰を受賞

長年にわたり地域林業の発展に寄与したことが認められ、南宇和森林組合の青木千之組合長が林野庁長官より、令和元年度緑化功労者表彰を受賞しました。

青木さんは機械化林業の重要性を啓発し、効率的な森林整備事業を中心とした組合事業の推進に尽力しました。

今回の受賞について青木さんは、「大変感激しています。今後も緑豊かな美しい森づくりに努めていきたい」と話しました。



地震体験車に乗車し、震度7の揺れを疑似体験する一本松小5年生

7/2

## 小学生が地震を疑似体 験して防災意識向上

一本松小学校で防災学習会があり、5年生児童19人が参加しました。児童は町消防本部危機管理専門官の二場健児さんから地震に関する話を聞いた後、屋外に移動して地震体験車に乗車し、強い揺れを体験することで地震の怖さを身をもって感じました。

学習会に参加した児童はは、「震度7の揺れは初めて。地震が起きたら家の中の物が倒れそうなので確認したい」と話し、災害に対する意識を高めた様子でした。

7/7

愛媛CATV  
動画

## かんきつ販売について オンラインで意見交換

御荘平山のJAえひめ南マルエムフルーツアーランド支所で今期のかんきつ販売を振り返る反省会があり、組合員約30人が参加しました。

今年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で、東京の主要取引先の販売担当者が来町せず、初めてオンラインによる意見交換が行われました。

市場動向や品質面で助言を受けた尾崎行弘共撰長は、「現場の声は説得力がある。今後も品質の高いかんきつ生産を継続したい」と話しました。



取引先の東京青果の販売担当者と意見交換を行うマルエムの組合員



清水雅文町長に寄付物品を手渡す  
フォーライズの大島健運代表(右)

7/10

愛媛CATV  
動画

## 抗菌などの効果がある トイレ用シート寄付

有限会社フォーライズより、抗菌・消臭などの効果があるトイレ用シート100枚の寄付を受けました。

このシートは、トイレの便座のふたの裏に貼ることで空気中にウイルスや菌が飛散するのを防ぐ効果があります。

同社の大島健運代表取締役は、「全国的な新型コロナウイルス禍の中で、このシートを町の施設で活用してトイレはふたを閉めてから流すということを啓発してもらえたう」と話しました。